

ANFAHRT

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

Sie fahren mit den Buslinien 12, 13 und 16 bis zur Haltestelle „Marienkrankenhaus“.

Mit dem Auto:

Aus Richtung Vellmar/Warburg über die B83 / B7:

Fahren Sie auf der „Holländischen Straße“ nach ca. 2 km rechts in die „Wiener Straße“. Auf der Bergkuppe nach links in die „Marburger Straße“ bis zum Marienkrankenhaus.

Über die B251 kommend: Aus Richtung „Ahnatal / Harleshausen“ über die „Wolfhager Straße“ unter den drei Brücken hindurch. Anschließend nach links in die „Gelnhäuser Straße“. Auf der Bergkuppe rechts in die „Marburger Straße“ bis zum Marienkrankenhaus.



KONTAKT

Marienkrankenhaus Kassel gGmbH
Marburger Straße 85, 34127 Kassel
T (0561) 8073-0 | F (0561) 8073-4000
info@marienkrankenhaus-kassel.de
www.marienkrankenhaus-kassel.de



VIELFALT NATUR MIT DER KAMERA DURCH NORDHESSEN

EINLADUNG ZUR VERNISSAGE

Fotokunst aus der Regionalgruppe Nordhessen
der Gesellschaft für Naturfotografie (GDT)

www.marienkrankenhaus-kassel.de

„Wir sind eine Einrichtung der Marienkrankenhaus Kassel gGmbH
als Gesellschaft der St. Vinzenz gGmbH in Fulda.“



Samstag,
22. April

Beginn 11 Uhr

Marienkrankenhaus Kassel

Foyer im EG

Marburger Straße 85

34127 Kassel



VIELFALT NATUR – MIT DER KAMERA DURCH NORDHESSEN

Fotokunst aus der Regionalgruppe Nordhessen der Gesellschaft für Naturfotografie (GDT)

Einladung zur Vernissage

am Samstag, dem 22. April 2023, 11.00 Uhr s.t.
im Foyer des Marienkrankenhauses Kassel
Marburger Straße 85, 34127 Kassel

Musik: Trio VoGiBa, Kassel

Einleitung: Gespräch der Regionalgruppenleiterin Anja Gieseler mit der Schauspielerin Renate Konermann, Kassel

Ausstellungsende: Ende September 2023

Hygienehinweis: Es gelten die Hygieneregeln, die Sie bitte tagesaktuell unserer Homepage entnehmen unter:

www.marienkrankenhaus-kassel.de

Liebe Kunstfreunde und liebe Freunde des Marienkrankenhauses Kassel!

Wir laden Sie herzlich zur Vernissage unserer 49. Kunstaussstellung ein.

Fotografieren? Das kann doch jeder – das soll Kunst sein?

Nun, auch Malen und Singen kann ein Jeder. Aber so wie zwischen dem Trällern eines Liedchens und dem qualitätvollen Kunstgesang, zwischen der – zweifellos beglückenden – als Hobby betriebenen Laienmalerei und der Erschaffung zeitüberdauernder Meisterstücke Welten liegen, so auch zwischen den Urlaubs- und Familienfotos zahlloser Hobbyknipser und den mit meisterlichem Auge, Geduld und Leidenschaft komponierten Werken talentierter und bestens ausgebildeter Fotografen.

Das ist zweifellos darstellende Kunst in Vollendung – nur eben mit anderen Mitteln als Pinsel und Palette. Und mit zunehmenden Möglichkeiten digitaler Technik eröffnen sich den Fotokünstlern neue Dimensionen der Gestaltung. Die Grenze zwischen reiner fotografischer Dokumentation und Bildkunst wird fließender, und gerade in den letzten Jahren ist in der anspruchsvollen Fotografie ein Trend zur künstlerischen Gestaltung zu beobachten, der auf dem Boden einer brillanten Technik auch die Fantasie und gestalterische Begabung des Künstlers zu ihrem Recht kommen lässt. Der Großteil der künstlerisch tätigen Fotografen hat sich auf ein

bestimmtes Metier spezialisiert – so auch die in dieser Ausstellung vertretenen Künstler. Sie alle sind Mitglied der Regionalgruppe Nordhessen der GDT, der Gesellschaft für Naturfotografie. Ihre Motive sind Tiere, Pflanzen und Landschaften – nichts Besonderes, könnte man meinen, aber dies eben mit einer herausragenden technischen und künstlerischen Qualität in der Erfassung besonderer Momente.

Die Gesellschaft für Naturfotografie (GDT) ist seit 1971 Europas führende Vereinigung für Naturfotografie. Sie gliedert sich in 15 deutsche und eine Schweizer Regionalgruppen und hat fast 1.500 Mitglieder. Sie fordert und fördert Naturfotografie mit strikter Authentizität, unbedingtem Naturschutz und künstlerischer Qualität gleichermaßen. Die Regionalgruppe Nordhessen besteht aus ca. 35 Mitgliedern und 9 ständigen Gästen. Rund 20 Fotografen und Fotografinnen zeigen ihre Bilder in dieser Ausstellung. Viele der Exponate sind preisgekrönt. Mit der Kamera durch Nordhessen – erfreuen Sie sich mit uns an den Wundern, die unsere heimische Natur dem sehenden Auge schenkt, und an der meisterlichen Verewigung solch kostbarer Momente in der Fotokunst.

Herzlichst

Prof. Dr. med. Martin Konermann
Ärztlicher Direktor a. D.

Thomas Lüsebrink
Ärztlicher Direktor

Michael Schmidt
Geschäftsführer

Peter Wieddekind
Pflegedirektor

